

HUBUNGAN ANTARA  
AKUNTANSI  
PERTANGGUNGJAWABAN  
DENGAN EFEKTIVITAS  
PENGENDALIAN BIAYA  
PRODUKSI DALAM MASA  
COVID-19 (Studi pada UMKM di  
Kelurahan Tlogomas)

---

**Submission date:** 05-Apr-2021 07:55AM (UTC-0700)

by SUSANTI DAMALERO

**Submission ID:** 1409991714

**File name:** 19\_Studi\_Pada\_UMKM\_di\_Kelurahan\_Tlogomas\_-\_Susanti\_Damalero.docx (19.71K)

**Word count:** 683

**Character count:** 4840

<sup>1</sup>  
**HUBUNGAN ANTARA AKUNTANSI PERTANGGUNGJAWABAN DENGAN  
EFEKTIVITAS PENGENDALIAN BIAYA PRODUKSI DALAM MASA COVID-19**  
(Studi pada UMKM di Kelurahan Tlogomas)

**RINGKASAN**

Covid-19 telah mengganggu perekonomian secara global dan mempengaruhi ekonomi salah satunya UMKM, Untuk mengatasi peningkatan biaya dan kenaikan pendapatan maka diperlukan akuntansi pertanggung jawaban dan efektifitas pengendalian biaya produksi. Penelitian ini dilakukan di UMKM Kelurahan Tlogomas. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan teknik sampling, sampel dalam penelitian 32 UMKM sumber data menggunakan kuesioner, analisis data menggunakan *spearman rank*. Hasil penelitian ini menyatakan bahwa terdapat hubungan yang relevan antara akuntansi pertanggung jawaban dengan efektifitas pengendalian biaya produksi, Hasil pengujian *spearman rank* didapatkan nilai sebesar 0,757 dengan nilai signifikan 0,003. Hal ini menunjukkan bahwa hubunggan antara akuntansi pertanggung jawaban dengan efektifitas pengendalian biaya produksi termasuk kategori yang sangat kuat.

Kata Kunci: Akuntansi Pertanggung jawaban, Efektivitas Pengendalian Biaya Produksi

## **BAB 1**

### **PENDAHULIAN**

#### **1.1 Latar belakang**

Covid-19 atau SARS-CoV-2 sangat berbahaya bagi masyarakat di wilayah sekitarnya dan membunuh orang yang berkontak langsung secara dekat, sampai saat ini kasus yang terinfeksi SARS-CoV-2 dalam jumlah yang begitu banyak dan sebagiannya sudah meniggal. Nyatanya penambahan korban SARS-CoV-2 tidak linear tetapi eksponensial. Ada 2016 wilayah yang terkonfirmasi salah satunya termasuk Indonesia (WHO). Efek dari adanya corona virus membuat perekonomian di Indonesia (UMKM) mengalami kerugian karena masyarakat tetap berada di rumah, akibatnya pelaku usaha terhambat dalam penjualan dan memproduksi.

Perkembangan dunia usaha jika diamati dari teknologi yang tumbuh dengan cepat, dan persaingan usaha dagang yang semakin meningkat. Untuk mengatasi Peningkatan dan persaingan usaha dagang sekarang ini pada UMKM maka diperlukan akuntansi pertanggung jawaban yang baik dan mengakibatkan terciptanya suatu hubungan akuntansi pertanggungjawaban yang efektivitas dalam pengendalian biaya produksi.

Perkembangan dunia usaha membuat persaingan usaha dagang menimbulkan masalah dengan cara apa penindustrian mampu bertahan pada masa covid-19 persaingan dari waktu ke waktu dalam mempertahankan usahanya (Setiyanti, 2017). Karena kondisi tersebut para pembisnis dituntut untuk memiliki persaingan agar mendapatkan laba. Berdasarkan pelaku bisnis UMKM haruslah berupaya mencapai efektivitas dan efisiensi biaya untuk mendapatkan laba yang diinginkan

Untuk membantu pemimpin para pembisnis dalam kegiatan produknya diperlukan akuntansi pertanggung jawaban (Adriani dan Wirasedana2013).Akuntansi pertanggung jawaban dapat di andalkan untuk mecapai tujuan UMKM dan mempertahankan kelangsungan perusahaan.

UMKM di Indonesia merupakan salah satu kontributor pertumbuhan ekonomi nasional, yang dapat berkontribusi pada kesempatan kerja yang besar, pengetesan kesulitan, dan menjadi kunci pengamanan perekonomian. keberadaan usaha ini perlu mendapat

perhatian dalamnya agar dapat memberikan kontribusi yang lebih baik bagi pertumbuhan ekonomi pedesaan, serta dalam penyerapan tenaga kerja dalam rangka mengurangi pengangguran dan mengurangi kemiskinan (Suhendri et, semua 2017). ).

Mengingat luas dan kompleksnya operasi yang dilakukan oleh para pelaku UMKM, tidak mungkin seorang wirausahawan dapat mengawasi dan memantau operasional usahanya. Para pemimpin bisnis dapat mendelegasikan tanggung jawab agar semua masalah dapat ditangani dengan cepat. Dengan keterwakilan dan tanggung jawab ini, berbagai tingkat akuntabilitas akan muncul maka UMKM perlu menerapkan akuntansi pertanggung jawaban sebagai suatu bahan pengendalian tiap unit kerja. Penerapan akuntansi pertanggung jawaban perlu di kontrol pelaksanaannya. Akuntansi pertanggung jawaban adalah cara yang dibuat untuk menggabungkan serta melaporkan biaya dan mengukur dari hasil pertanggung jawaban apabila terjadi kesalahan dapat ditelusuri penyebabnya. Akuntansi pertanggung jawaban menunjukkan berbagai konsep dan alat untuk mengukur kinerja karyawan.

Berdasarkan latar belakang peneliti tertarik melakuukan penelitian pada UMKM di Kelurahan Tlogomas Kota Malang yang berjudul **“HUBUNGAN ANTARA AKUNTANSI PERTANGGUNG JAWABAN DENGAN EFEKTIVITAS PENGENDALIAN BIAYA PRODUKSI DALAM MASA COVID-19”** (Studi pada UMKM di Kelurahan Tlogomas).

## 1.2 Rumusan Masalah

Yang menjadi rumusm masalah adalah “Apakah terdapat hubungan antara akuntansi pertanggungjawaban dengan efektivitas pengendalian biaya produksi dalam masa covid-19 di (UMKM) Kelurahan Tlogomas Kota malang?

## 1.3 Tujuan Penelitian

Untuk mengetahui ada tidaknya hubungan antara akuntansi pertanggung jawaban dengan efektivitas pengendalian biaya produksi dalam masa covid-19 di (UMKM) kelurahan Tlogomas Kota Malang.

## 1.4 Manfaat Penelitian

### 1. Bagi UMKM

Untuk menjadi bahan masukan bagi pelaku usaha mengenai pengendalian biaya produksi berhubungan dengan pelaksanaan akuntansi pertanggung jawaban khususnya mengenai pembinaan akuntansi bagi pengusaha kecil.

### 2. Bagi penelitii

Untuk menambah wawasan dan pengetahuan serta mengimplementasikan ilmu yang didapat selama perkuliahan terkait akuntansi pertanggungjawaban dan pengendalian biaya produksi dalam masa covid-19.

3. Bagi pembaca

Untuk memperluas pengetahuan sebagai bahan referensi dan memahami tentang unsur-unsur dalam implementasi akuntansi pertanggung jawaban dengan efektivitas pengeendalian biaya produksi.

# HUBUNGAN ANTARA AKUNTANSI PERTANGGUNGJAWABAN DENGAN EFEKTIVITAS PENGENDALIAN BIAYA PRODUKSI DALAM MASA COVID-19 (Studi pada UMKM di Kelurahan Tlogomas)

## ORIGINALITY REPORT

10%

SIMILARITY INDEX

10%

INTERNET SOURCES

0%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="https://repository.uin-suska.ac.id">repository.uin-suska.ac.id</a> Internet Source	5%
2	<a href="https://garuda.ristekbrin.go.id">garuda.ristekbrin.go.id</a> Internet Source	1%
3	<a href="https://pt.scribd.com">pt.scribd.com</a> Internet Source	1%
4	<a href="https://eprints.umm.ac.id">eprints.umm.ac.id</a> Internet Source	1%
5	<a href="https://humasprovinsisulut.blogspot.com">humasprovinsisulut.blogspot.com</a> Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

# HUBUNGAN ANTARA AKUNTANSI PERTANGGUNGJAWABAN DENGAN EFEKTIVITAS PENGENDALIAN BIAYA PRODUKSI DALAM MASA COVID-19 (Studi pada UMKM di Kelurahan Tlogomas)

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---